

Jueves, 9 de octubre de 2025
Aniversario Independencia de Guayaquil

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡GUAYAQUIL CONMEMORA SU INDEPENDENCIA CON RECONOCIMIENTO A QUIENES ENGRANDECEN LA CIUDAD! 🤝</p> <p>➔ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto a otras autoridades del Estado, participó en la Sesión Solemne conmemorativa por la Independencia de Guayaquil. Durante la ceremonia se reconoció a instituciones y ciudadanos guayaquileños cuyo compromiso y trabajo han contribuido al desarrollo social, cultural, deportivo y académico de la ciudad. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc @MinLoffredoEc #EnMedios "Nadie se toma #Quito, eso no lo vamos a permitir. Nadie tiene derecho de amenazar a otro ecuatoriano, nadie tiene derecho a amenazar con destrucción a una ciudad y menos a la capital". Ver más Nota Referente: El Comercio WRadioEc El Telégrafo ECUADORCHEQUEA Teleamazonas TiempoEc Infodeuna wewewsec Canal RTU LaGuiaEc EIDato</p>
	<p>@DefensaEc @MinLoffredoEc #EnMedios 🗣️:"El nivel de agresión con el que se atacó la caravana denota que esto fue un claro intento de asesinato y un acto de terrorismo en contra del primer mandatario". Ver más</p>
	<p>@DefensaEc @MinLoffredoEc #EnMedios 🗣️:"Las Fuerzas Armadas vienen realizando un trabajo incansable en el combate al tráfico de combustible. Esta es la tercera amenaza para el Estado ecuatoriano. Solo en lo que va del año, hemos incautado más de un millón de galones de combustible, generando una afectación económica de 22 millones de dólares a los grupos armados organizados que se dedican a este ilícito." Ver más</p>
	<p>@DefensaEc @MinLoffredoEc #EnMedios Sobre los 16 objetivos de alto valor detenidos: 🗣️:"El mensaje para todos estos líderes de bandas y todos los integrantes es claro: lo he dicho antes y lo voy a repetir, ellos tienen dos destinos: la cárcel o el infierno... Cuando atacamos a estos grupos es importante hacerlo como Bloque; necesitamos darles donde más les duele: en su economía criminal, afectándoles el bolsillo." Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BASES MILITARES EXTRANJERAS! 🤝</p> <ul style="list-style-type: none"> 📌 Sí, una y mil veces sí, funcionan las bases militares extranjeras. ✅ Recuperar la soberanía. ✅ Mejorar las formas de vigilar nuestro espacio marítimo, nuestras fronteras nuestro territorio de minería ilegal. ✅ Mayor efectividad en el combate contra el narcotráfico. Ver más

Jueves, 9 de octubre de 2025
Aniversario Independencia de Guayaquil



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISÓ 3.000 GALONES DE COMBUSTIBLE! 🇪🇨

En #Loreto, el #BloqueDeSeguridad, a través del @ejercito_ecuatoriano y con apoyo de información de inteligencia militar, ejecutó un allanamiento en el cantón Loreto, provincia de #Orellana. En el lugar se hallaron indicios que hacen presumir que funcionaba como un centro de acopio clandestino de combustible, por lo que se procedió al decomiso de 3.000 galones de derivados de hidrocarburos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYÓ 10.000 PLANTAS DE COCA EN SUCUMBÍOS! 🇪🇨

Gracias a información de inteligencia militar, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó una operación de reconocimiento y vigilancia fluvial sobre el río Putumayo, donde se localizó y destruyó una plantación de coca de una hectárea con aproximadamente 10.000 plantas. Esta operación reduce de forma considerable la producción de drogas ilícitas y debilita económicamente a los grupos criminales involucrados en el narcotráfico. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@ Fuerzas Armadas del Ecuador

#Putumayo| Las Fuerzas Armadas, realizó la tarde del miércoles 8 de octubre una operación militar en la provincia de Sucumbíos, cantón Putumayo, parroquia Pto. El Carmen, logrando detener la marcha de una embarcación en la que se transportaban 02 ciudadanos de nacionalidad colombiana, al momento de realizar el registro se encontró un doble fondo en el piso de la embarcación con 1684 bloques de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización SCSF que tenían la identificación Toyota (697) y Boss (987). [Ver más](#)



@ Fuerzas Armadas del Ecuador

#Chimborazo | Las Fuerzas Armadas, ejecutaron operaciones militares en el cantón #Cumandá, durante el CAMEX, se interceptó un automotor en el que se movilizaban dos ciudadanos portando armamento y municiones sin la documentación legal correspondiente.

◆ 01 pistola

◆ 01 escopeta Mossberg. [Ver más](#)



@ Fuerzas Armadas del Ecuador

#COMUNICADO Circulan imágenes falsas en redes. El personal militar no destruyó vehículos; retiró los vidrios rotos tras los ataques a la caravana presidencial para evitar accidentes y proteger vidas de quienes deben usar esos vehículos. Un vidrio trizado distorsiona la visibilidad y genera puntos ciegos peligrosos; sus esquirlas pueden causar heridas graves o cegar al conductor en segundos. Las Fuerzas Armadas del Ecuador actúan en cumplimiento de su misión constitucional, garantizando la seguridad y el orden en todo el territorio nacional. [Ver más](#)

Jueves, 9 de octubre de 2025
Aniversario Independencia de Guayaquil

	<p>@ Fuerzas Armadas del Ecuador #Esmeraldas Las Fuerzas Armadas en coordinación con el #BloqueSeguridad, ejecutaron una operación de ámbito interno, orientada a contrarrestar las actividades de los GDO. Durante la intervención, un individuo intentó huir al percatarse de la presencia militar, siendo posteriormente aprehendido en el interior de una vivienda el sujeto identificado como alias "Chamo Leo", presunto integrante del GDO Los Tiguerones. Ver más</p>
	<p>@ Ejército Ecuatoriano #LosRíos El Ejército Ecuatoriano, ejecutó operaciones de reconocimiento en el cantón Pueblo Viejo, sector El Cementerio, donde fue aprehendido un individuo que al percatarse de la presencia militar intentó huir hacia una finca de cacao, además se decomisó:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1 carabina Ruger modificada • 16 municiones calibre 5.56 mm. Ver más
	<p>@ Ejército Ecuatoriano #Quevedo Personal militar mientras ejecutaba una operación militar coordinada con otras instituciones del Estado, en el sector Playa Grande, realizó la aprehensión de un ciudadano presuntamente integrante del Grupo Armado Organizado (GAO) Los Lobos, el mismo que se presume se encuentra vinculado a actividades ilícitas relacionadas a extorsión, en el lugar se decomisó un arma de fuego. Ver más</p>
	<p>@ Ejército Ecuatoriano #ZamoraChinchi Personal militar ejecutó una operación militar en el sector Zurmi, cantón Nangaritza, tras obtener información sobre el traslado irregular de combustible (diésel), el mismo que posteriormente era descargado y almacenado en canastillas, logrando decomisar:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 2500 galones de combustible diésel • 1 bomba de succión. Ver más
	<p>@ Armada del Ecuador #Guayaquil La Armada del Ecuador se mantiene en constante trabajo en las calles, ejecutando operaciones de control de armas, municiones y explosivos. Con estas acciones, reafirma su firme compromiso con la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos ecuatorianos. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Embajadores de China, Reino Unido y Canadá presentaron sus cartas credenciales en Ecuador. El Comercio El presidente Daniel Noboa recibió este miércoles 8 de octubre de 2025 las cartas credenciales de los nuevos embajadores de China, Reino Unido y Canadá en Ecuador. La ceremonia oficial se desarrolló en la ciudad de Cuenca, con la presencia de la canciller Gabriela Sommerfeld. Ver más</p>
	<p>Asamblea Nacional rindió homenaje a Guayaquil por los 205 años de independencia. El Comercio El Pleno de la Asamblea Nacional, presidido por Niels Olsen, realizó este 8 de octubre una sesión solemne en homenaje a los 205 años de la gesta patriótica del 9 de octubre de 1820, que marcó el inicio del proceso emancipador del Ecuador. Ver más</p>

Jueves, 9 de octubre de 2025
Aniversario Independencia de Guayaquil



“Nosotros hemos estado abiertos al diálogo desde el día uno”. La Hora
En su intervención recordó lo ocurrido el 7 de octubre en Cañar: **“Ayer fuimos atacados** por un grupo de **vándalos** mientras estábamos en territorio entregando beneficios para la población, cumpliendo con nuestro deber de atender las necesidades de las comunidades (...). Nosotros hemos estado abiertos al **diálogo** desde el día uno. Nosotros hemos conversado con las comunidades desde el día uno, hemos entregado beneficios desde el día uno”. [Ver más](#)



¿Qué se celebra el 9 de octubre en Ecuador? El Comercio
El 9 de octubre de 1820, Guayaquil logró su independencia del Imperio español. Este hecho dio paso a la creación de la Provincia Libre de Guayaquil. La independencia reanimó la guerra de liberación de la Real Audiencia de Quito. Formó parte de las guerras emancipadoras de Hispanoamérica. [Ver más](#)

Opinión



@La Dataec

El Costo Real de los Paros: Una Herida que Sigue Abierta y que Quito sigue pagando.

octubre de 2019 dejó de ser un capítulo político para convertirse en una herida económica que aún supura. Bajo la retórica de la protesta social, se escondió un terremoto económico de 821 millones de dólares que devastó, principalmente, a Quito. Las cifras no mienten ni tienen ideología: casi 200 millones en comercios quebrados, 80 millones en turismo evaporado y una industria paralizada. [Ver más](#)



Ahora Noboa es John F. Kennedy. Roberto Aguilar. El Expreso

Lo que ocurrió este martes en la provincia del Cañar, donde la caravana presidencial fue agredida a pedradas en la carretera (“y obviamente balazos”, dijo la ministra **Inés Manzano** muy segura del adverbio, aunque eso no ha sido claramente establecido) resulta intolerable. Ningún vehículo debería ser apedreado impunemente, menos aún el de un presidente investido de legitimidad democrática como **Daniel Noboa**. Los autores de la agresión deben ser llevados a juicio y sancionados con prisión por tan flagrante delito. [Ver más](#)



La independencia como espejo del Ecuador que aún busca su identidad.

El Comercio

Cada 9 de octubre, el país recuerda la independencia de Guayaquil, uno de los hitos fundacionales del Ecuador. Pero más allá de los actos cívicos, los desfiles y el feriado, esta fecha debería servir para reflexionar sobre algo más profundo: cómo construir una nación verdaderamente diversa, pluricultural y multiétnica, más allá de los discursos políticos que con el tiempo se han vuelto vacíos o utilitarios. [Ver más](#)



El imperio de la violencia. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

Nadie está en desacuerdo con el legítimo derecho de la protesta, así como también la posibilidad de organizar marchas en el territorio nacional, es un derecho que está consagrado en el marco jurídico ecuatoriano, pero en lo que no estamos de acuerdo es en que esas marchas desemboquen en violencia, que se agreda a las personas, que no se deje trabajar en las diversas ciudades, que se obligue a cerrar tiendas y negocios, así como que se atemorice a la población.

[Ver más](#)



Jueves, 9 de octubre de 2025
Aniversario Independencia de Guayaquil

Radio y Televisión

	<p>TC Televisión Ataque a caravana presidencial. Mención Ministro de Defensa. 8-oct-2025</p>
	<p>Teleamazonas Acciones del Gobierno. Mención Ministro de Defensa. 8-oct-2025</p>
	<p>Ecuavisa Gobierno despliega operativos de control por el feriado en todo el país. 8-oct-2025 Ver más</p>
	<p>Ecuavisa Cinco gobiernos y la OEA rechazan ataques contra la caravana del presidente Noboa. 8-oct-2025</p>
	<p>EcuadorTV audiencia de formulación de cargos por ataque a caravana presidencial será este miércoles. Mención Ministro de Defensa. 8-oct-2025</p>
	<p>EcuadorTV Frontera operativos militares dejaron el decomiso de combustible y destrucción de plantación de coca. 8-oct-2025</p>